

PREPARADO POR

FUNDACION DETRAS DE CAMARAS







FORMACIÓN ACADEMICA EN CASA



Dios es el origen de todo conocimiento, Él es el maestro por excelencia



Si hablamos de conocimiento, ¿con cuál de las siguientes frases se siente identificado?

- A: El conocimiento es desarrollado por el hombre, el hombre debe investigar y profundizar para llegar a saber más
- B: Lo espiritual y la ciencia no tienen nada en común, la ciencia niega a Dios
- C: que Dios creó todas las cosas, pero no creo que Dios pueda enseñarme o no se como recibir ese conocimiento
- D: Los conocimientos que se enseñan en la escuela son buenos, no es necesario que se hable de Dios, porque sería algo religioso.
- E: El conocimiento siempre será limitado, hay cosas que Dios solamente las sabrá
- F: El conocimiento envanece, debemos dedicarnos únicamente a recibir lo que Dios desea darnos y no buscar más.
- G: La gente se le va la vida intentando adquirir conocimiento, en realidad no hemos sido llamados a eso



Los padres tienen el derecho y la responsabilidad de la educación que reciben sus hijos



¿Quienes considera usted que son los responsables de la educación?

- A: Creo que las escuelas son responsables de la educación de los niños, porque para eso fueron creadas.
- B: Creo que el gobierno es el responsable de darle educación a las personas y por eso debe crear programas gratuitos para que la gente se forme.
- C: Creo que los padres son responsables de la educación pero es muy difícil que un padre pueda enseñar a sus hijos, es casi imposible.
- D: Creo que los niños son los responsables de aprender y ellos pueden elegir si quieren estudiar en casa o en el colegio
- E: Creo que hay varias instituciones encargadas: La familia (Enseñar valores), las escuelas (Enseñar lo técnico) y el gobierno (Dar las herramientas económicas), con eso todos trabajaran en equipo
- F: Creo que la iglesia al tener el conocimiento de Dios deberían encargarse más de educar a los niños y jóvenes
- G: En definitiva creo que los padres son los encargados de educar, pueden buscar tutores y apoyos pero ellos serán siempre los primeros responsables



Dios dota a los padres para cumplir su responsabilidad



En tu caso personal ¿cuáles crees que son los limitantes para cumplir con la responsabilidad de educar en casa?

- A: No tengo hijos pequeños que estén en la etapa del colegio.
- B: La falta de tiempo y dinero, como familia no tenemos tiempo para enseñar por el trabajo, porque necesitamos recursos económicos para la familia y es muy caro educar de otra forma.
- C: La falta de conocimiento, como padres nos sentimos impedidos de enseñar porque no sabemos cómo hacerlo
- D: La falta de metodologías, como padres al intentar enseñar nos hemos frustrado porque no contamos con las herramientas didácticas para enseñar
- E: Nuestros hijos prefieren que otra personas les enseñe y así poder asistir a otro lugar
- F: La falta de conocimientos, como padres no éramos buenos en el colegio y tampoco sentimos que tengamos habilidades para enseñar a nuestros hijos.
- G: El miedo, como padres nos sentimos incapaces al querer enseñar a nuestros hijos, porque de pronto no sepamos las respuestas, o no les enseñemos como lo haría un profesional.
- H: No sabíamos que Dios nos ha delegado como padres la responsabilidad de enseñar a nuestros hijos en lo académico.



La educación basada en los principios forma a los hijos como portadores de la verdad en la sociedad



¿Por qué creo que es importante que la educación en todas las áreas del conocimiento tenga principios bíblicos? (Escoge la opción principal)

- A: Porque así protegemos a nuestros hijos de las corrientes y filosofías que enseña el mundo pueden ser verdaderos cristianos.
- B: Porque los niños y familias cristianas deben ser ejemplo para los no creyentes.
- C: Porque una vez los padres conocen que son responsables de educar a sus hijos y no lo hacen están en contra de los principios bíblicos.
- D: Porque las instituciones y el gobierno están en contra de Dios y buscan enseñar corrientes y filosofías paganas que alejan a los hijos de la verdad.
- E: Porque al enseñar la verdad en todo conocimiento estamos aportando en el propósito de nuestros hijos en la tierra y hasta la eternidad.
- F: Porque formar a los hijos con principios y desde casa los hace mejores en la sociedad y pueden tener una vida estable a nivel económico.
- G: Porque es un principio, y debemos hacerlo.
- H: No creo que todo lo que se enseña deba ser con base en la Biblia, también deben aprender otros temas

